

## Segunda sesión de Una primavera matemática

El martes día 15 de mayo a las 19:30 tuvo lugar en la librería Cálamo de Zaragoza la segunda sesión del ciclo Una primavera matemática, iniciativa organizada por el Instituto Universitario de Matemáticas y Aplicaciones (IUMA) y la librería Cálamo de Zaragoza en colaboración con la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza y la Real Sociedad Matemática Española.

Esta actividad consiste en una presentación-diálogo con un autor de libros divulgativos de matemáticas. En esta ocasión el invitado fue Fernando Corbalán, catedrático de matemáticas en secundaria, miembro de la Comisión de Divulgación de la RSME y subdirector del portal DivulgaMAT. Además, es responsable del programa Matemática Vital del Gobierno de Aragón, que desde 2004 muestra la presencia y la importancia de las matemáticas en la vida cotidiana. En 2010 le fue otorgado el premio José María Savirón de Divulgación Científica, y es autor de numerosas publicaciones, como La proporción áurea, Galois. Revolución y matemáticas, La matemática aplicada a la vida cotidiana... y de los que se presentaron: Las matemáticas de los no matemáticos y Mates de cerca, ambos publicados por la Editorial Graó. Fue presentado por Luis Rández, director del IUMA.

En un ambiente distendido y durante tres cuartos de hora se pormenorizaron algunos detalles, frases, hechos históricos y ejemplos de aplicación real de las matemáticas en la vida diaria. La librería Cálamo se llenó y, al acabar la entrevista, el autor realizó la clásica firma de ejemplares. Eduardo Sáenz de Cabezón será el autor invitado en la última sesión, que se celebrará el 7 de junio.

Luis Rández y Fernando Corbalán./ Raquel Villacampa